

Ressort: Entertainment

Jan Weiler: Ich habe in meiner Jugend zu wenig geküsst

Berlin, 22.02.2016, 13:38 Uhr

GDN - Der Bestseller-Autor Jan Weiler bedauert, dass er in seiner Pubertät zu schüchtern war und sich zu wenig geküsst hat. "Ich habe das einfach nicht gesehen, wenn mich Mädchen mochten, keine Wahrnehmung dafür gehabt. Wenn ich ein wenig forscher aufgetreten wäre, hätte ich eine Menge mehr reißen können. Ich habe zu wenig geküsst", sagte er im Gespräch mit der "Welt".

Sein Buch "Im Reich der Pubertiere" steht derzeit in den Bestsellerlisten. Darin schreibt er auch über die Pubertät seiner Kinder. Seine eigene Pubertät sei "in Teilen nicht so dolle" gewesen. "Ich war wahnsinnig schüchtern, dazu Brille und Pickel. Da muss man schon unheimlich die Klappe aufreißen, um wahrgenommen zu werden und das zu überspielen." Das habe ihm später allerdings geholfen, da es fälschlicherweise als Selbstbewusstsein erkannt wurde. Auf Probleme mit pubertierenden Kindern angesprochen, warnt er vor Monologen der Eltern in den Kinderzimmern. "Was Jugendlichen am meisten auf die Nerven geht, sind diese Zwangsgespräche. Das muss man sich abgewöhnen, ist nicht gut."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-68310/jan-weiler-ich-habe-in-meiner-jugend-zu-wenig-gekuesst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com